

Acta N°2 Consejo Académico Género I+D+i+e

a) Generalidades

Fecha: 28-04-2022

Sesión extraordinaria del Consejo.

Tema: Presentación del proyecto "Universidad en igualdad - Proyecto InEs género UCEN"

Participaron en el encuentro los y las siguientes integrantes del consejo:

- Consuelo Rojas, SESEGEN, Estudiante Facultad de Derecho
- Jacqueline Bouffanais, Facultad de Economía, Gobierno y Comunicaciones
- Loreto Muñoz, Facultad de Ingeniería y Arquitectura
- Macarena Rojas, DAVE, Sede Coquimbo
- María Teresa Del Río, Honorable Junta Directiva de la Universidad Central de Chile
- Sofía Reyes, Proyecto InES Género
- Angela Morales, Proyecto InES Género
- Edith Catalán, Proyecto InES Género

b) Temas tratados

Comienza con la bienvenida, ofrecida por Edith Catalán, directora del InES, saludando a los y las asistentes, además de agradecerles la asistencia. Posterior a eso, se proyecta un PPT con información del proyecto.

La estructura fue la siguiente:

- ¿Qué es el InES Género?
- Aspectos generales del proyecto
- Antecedentes y fundamentos
- Principales brechas en UCEN (diagnóstico preliminar)
- Objetivos del proyecto
- Acciones comprometidas
- Organización del proyecto

Luego de eso, se da espacio a dudas y preguntas, espacio en el que se propicia para que asistentes den sugerencias al proyecto, sobre todo a la difusión. En la línea de lo mismo se toman ciertos acuerdos.



c) Acuerdos y sugerencias

- Se recuerda que la siguiente reunión ordinaria es en junio próximo y para ella se hará una convocatoria con tiempo, además de preparar documentos y avances del proyecto.
- Iniciativa de incorporar artículos relacionados con género en revista Ingeniería al día, de la facultad de Ingeniería y Arquitectura
- Utilizar espacio de la radio UCEN (Juan Francisco Ortún) para visibilizar temas de género; quizás un programa semanal
- Sugerencia de entrevistar a candidatas a Rectoría U de Chile.
- Preparar un seminario/actividad sobre el tema "Estilos de liderazgo de las mujeres", específicamente por el impacto que genera en los espacios laborales.